



15 de septiembre de 2006

## **La CHS concluye los proyectos técnicos para terminar la dotación a los regadíos de Pliego y la modernización de regadíos de Lorca**

*Ambas actuaciones, que serán licitadas en breve, habían sido demandadas desde hace años por los regantes*

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha concluido la redacción del proyecto de *Terminación de la Modernización de las Infraestructuras Hidráulicas del Sector VIII de las Zonas Regables de Lorca y Valle del Guadalentín. Subsector II* y del proyecto de *Terminación de Dotación de los Recursos del Trasvase Tajo-Segura a los Regadíos del Término Municipal de Pliego*.

Ambas actuaciones, que han sido ya aprobadas por la Dirección General del Agua del Ministerio de Medio Ambiente (MMA), habían sido demandadas desde hace años por los regantes de dichas zonas y contarán con un presupuesto base de licitación de 34.089.028,76 euros.

### **Lorca**

En cuanto a la primera actuación, el MMA ha aprobado el expediente de información pública y el proyecto, que tendrá un presupuesto base de licitación de 24.898.312,96 euros y un plazo de ejecución de obras de 18 meses.

Esta inversión, que modernizará 2.400 hectáreas de regadío, es la continuación de las obras de modernización de regadíos en marcha, concretamente en el Sector VIII, en los que la CHS ha invertido hasta la fecha 48 millones de euros, por lo que se concluirá la modernización de los regadíos en las pedanías lorquinas de Cazalla y Tamarchete.

El proyecto contempla la colocación de una nueva red de unos 30 kilómetros de longitud (2.113 metros de tubería de hormigón y 27.550 metros de tubería de PRFV y PVC orientado). Además, se entubará los brazales de aguas turbias mediante la instalación de 14 kilómetros de tubería de hormigón de baja presión de diámetros variables entre 1.000 y 1.500 milímetros.

En cuanto a los diques de cierre a fondo de presas de agujero para laminación de avenidas, se colocarán dos de estas infraestructuras en Purias (22 metros) y Garaganta (18 metros). Además, se construirá 3 kilómetros de nuevos caminos de servicio, al tiempo que se adecuará y asfaltará 1,5 kilómetros de camino de arena. La dotación de estos regadíos es de 0,8 litros por segundo y el caudal procede de embalses de la zona, pozos y trasvases. Con esta actuación, sólo restaría por modernizar en el municipio de Lorca el sector de La Tercia, cuyo proyecto está avanzado y cuya información pública está previsto realizar dentro de este año.

### **Pliego**

Además, la Dirección General del Agua del MMA ha aprobado el proyecto técnico que servirá de base a las obras para la terminación de la dotación de recursos del Trasvase Tajo-Segura a los

---

regadíos de Pliego, cuyo presupuesto base de licitación es de 9.190.715,80 euros, y para el que se establece un plazo de ejecución de las obras de 14 meses.

La obra consistirá en la construcción de una toma y estación de bombeo en la margen derecha del Postravase, en el término municipal de Alhama de Murcia, desde la cual partirá una conducción que conectará con tres balsas de riego ubicadas en el municipio de Pliego.